

Numenius arquata arquata L.

Quizá perteneciera a esta especie uno muerto en Laguna a fines de Agosto de 1948, en paso.

23-VIII-47 → Laguna de Duero. Vemos bastantes individuos solitarios que podían pertenecer a esta especie. Desde mediados a fines de mes les vemos sin interrupción.

11-14-XII-49 - Valencicos ? Vio ya un bando el hermano de Cuesta, en Obregón (Santander). Parece que solo llegan cuando nieva y vuelven a marcharse.

Obregón (Santander). De Cuesta. Vienen en bandos de unos 10 a 12 aproximadamente, se reúnen con las avefrías y van mezclados con ellas, generalmente 4 ó 5 cada bandada de avefrías, e -- igual que estas, están en tiempo frío hay o no nieve. (Puede también referirse a Ch. apricarius).

4-III-51 - La Nava, uno con muchísima duda.